
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 23・24 日に第３回定例会本会議が

開催されました。各 20 分ずつ計 11 人の

議員が一般質問をしました。330 号は、

私の一般質問をご報告しました。331・332

号は他の議員の質問（一部）をご報告し

ます。ＱＱＱＱ::::他の議員他の議員他の議員他の議員の質問の質問の質問の質問    ＡＡＡＡ::::区側答弁区側答弁区側答弁区側答弁    

☆☆☆☆::::私のコメント私のコメント私のコメント私のコメント    

 

No.332 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

◇政務活動費の使途   政務活動費のあり方がいくつかの議会

で問題となっています。使途については、各

議会でﾙｰﾙを決めています。品川区議会でも

使途を定めています。次のうち、品川区議会

の政務活動費の使途として認められているも

のを選んで下さい。すべて認められていない

場合は、⑥とお答え下さい。 

①スポーツ新聞 ②携帯電話料金 

 ③年賀状の購入  

④町会費・自治会費 

⑤新年会等の飲食を伴う会合 

の参加費 ◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆    

2014201420142014 年年年年 11111111・・・・12121212 月月月月    

 

 

一一一一（他議員） 

本会議報告 
そのそのそのその 3333    

Ｑ：①「路上喫煙禁止区域」は、なぜ区内５ヶ所

（注）しか指定していないのか、また、なぜ区

内全域を路上喫煙禁止にしないのか。 

②他の４か所にはあるが、青物横丁駅周辺

には灰皿がない、なぜか。また、吸い殻で汚

れるので、25 年度に約 36 億 6000 万円の

たばこ税が区に入っているのだから、この税

金を活用して、大井町東口、西口、区内各

駅周辺に浄化装置付き喫煙ﾙｰﾑの設置を 

Ｑ：文科相が中教審に「小中 

 一貫教育の制度化」を諮問 

 した。品川区の小中一貫教 

育の課題と課題解決に向 

けて今後どのような取り組みを行うのか。 

Ａ：①通勤・通学等の人の往来が多く、歩き

たばこによる危険や迷惑が生じる恐れが大

きいと判断した。区内全域は、条例で喫煙

者の責務として「公共の場所における歩行

喫煙をしないという努力義務」を定めて協

力をお願いしている。 

 ②かつて設置していた場所を撤去した後、

新たな場所を選定していたが周辺住民等の

理解が得られなかったので断念した。検討

する。たばこ税は、区の施策全体の貴重な

財源である。喫煙施設は民間が整備する場

合に助成の可否、方法等、今後も研究する。 

注注注注 大崎、五反田、武蔵小山、 

大井町、青物横丁の５ヶ所 

Ａ：法制上は、小学校、中学校なので、一部の

方の理解を得るのが難しかった。１年生～９

年生という呼称がわかりにくいというご意

見も。制度化によってすべてが解決というわ 

けではないが、大きな前進である。今後の

教育のあり方について調査研究する小中

一貫教育推進委員会を立ち上げ、課題を検

討している（文科省の委託による研究）。 

☆日野学園（東五反田２丁目）で小中一貫校がｽﾀ

ｰﾄした平成 18 年度に１年生だった児童が、９年

間の一貫教育を受けて、来年３月に卒業します。

ここまでの課題と成果をきちんと検証し、今後の

解決策とともに公表する必要があります。 

路上喫煙について 

小中一貫教育 

小中一貫校日野学園 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

 

ちょっとした話ながわ 

 ◇鮫浜小、津波避難施設への避難訓練 

11/10(月)区立鮫浜小学校(東 

大井 2 丁目。生徒数 139 人。 

すぐそばに運河があります)で、 

地震に伴い津波が発生した想 

定の避難訓練が行われました。 

近隣ﾏﾝｼｮﾝの「東大井スカイハ 

イツ」（区と津波避難施設協定を締結。学校から

約 20ｍ）の 8 階に避難しました。 

 ※津波避難施設＝津波警報もしくは大津波警   

報発表時に誰でも施設に避難できます。 

区は、民間ﾏﾝｼｮﾝやﾋﾞﾙと協定を締結。 

 

本会議報告 

一一一一（他議員） 
そのそのそのその 3333    

つづき 

Ｑ：品川区に影響の出る羽田空港の機能強化

のための飛行ﾙｰﾄ変更について。南風の場

合、大井町近辺で 15～19 時の間、１時間

当たり 44 機が上空約 300m を通過する（右

図参照⇒）。立会川、大井競馬場では、さら

に高度は低くなる。飛行経路には学校もあ

る。騒音の問題・影響、区民への周知、今

後、国土交通省とどのように折衝するのか。 

Ａ： 

Ａ：連絡会やﾜｰｷﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟを設置して、 都

と 23 区が連携して、国に対して申し入れ

している。騒音等の影響に対し、今後とも

必要な情報提供を求めていくとともに、区

民の不安に対し十分な説明を行うことに

ついて申し入れを行っていく。 

☆この問題は、『しんじ新聞』316 号でも掲載しま

した。騒音をはじめ区民生活に多大な影響が予

想されます。特に近隣区と連携して、情報提供

を含め、積極的な働きかけを求めます。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

港区 

羽田空港の飛行ﾙｰﾄ変更について 

～おことわり～ 申し訳ありませんが、議会開

催の関係で『しんじ新聞』の配布時間を変更したり 

研修会出席のため 11/25～28 に配

布をお休みさせて頂きます。また、衆

議院議員選挙中（12/2～14 の予

定）も公選法の規定により配布できま

せんのでお休みさせて頂きます。 

大田区 

品川区 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：⑥⑥⑥⑥すべて認められて

いません。他に、政党活動、選挙活

動等の費用も認められていません。

領収書は、１円から、すべて提出し

ます。適正な支出を心がけて参りま

す。※品川区議会では、１人あたり月

に 19 万円支給されています。 

Ｑ：文科省は平成 15 年度から小学校における

色覚検査を定期健診の必須科目から削除し

た。検査の必要性がある。①区立小中学校

で現在どのように色覚検査が実施されてい

るか。②色覚異常が認められた児童へのｻﾎﾟ

ｰﾄ体制。③児童の母親への心理的なｻﾎﾟｰ

ﾄ。④学校現場での配慮は。 

Ａ：①保護者・児童・生徒へｱﾝｹｰﾄ等で周知し、

保護者から色覚の相談や希望があれば、養護

教諭による色覚検査を実施。②保護者と面談

し、眼科医受診を勧める。③養護教諭と担任  

が学校医のｱﾄﾞﾊﾞｲｽを受けて適切な配慮を 

行っている。④黒板の明るさを均一にして 

いる。ﾁｮｰｸは、赤や緑を使わず、主に白と黄

色を使う。教科書等は、色合いに配慮したも

のを採用している。☆細やかな配慮を求めます 

学校での色覚検査について 


